

Herr Tillmanns bezieht sich auf die Darstellung der Baumaßnahmen zur Erneuerung und Sanierung im Vermögensplan. Er habe bemerkt, dass die verausgabten Zahlungen für die bereits fertiggestellten Maßnahmen Goethestraße, Brückenstraße und Schümmerich-, Jakob-, Müller-, Wieneckestraße stark von den ursprünglichen Soll-Ansätzen abweichen. Er frage sich, ob in der Höhe der Differenz Kosten eingespart werden konnten, oder ob die Maßnahmen noch nicht abgerechnet worden seien.

Herr Breuer bestätigt, dass die Baumaßnahmen zwischenzeitlich abgeschlossen worden sind. Die Tatsache, dass die Soll-Ansätze noch nicht ausgeschöpft wurden habe tatsächlich damit zu tun, dass die Schlussrechnungen für die Maßnahmen noch ausstehen und daher für das 3. Quartal noch nicht berücksichtigt werden konnten.

Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, erläutert Ausschussvorsitzender Utsch, dass der Ausschuss den Quartalsbericht - Versorgungsbetrieb - zur Kenntnis nehme.